萩の湯だより9月号

NO. 86

発行日 令和6年9月01日



作成者 長沼 雄三

住 所 東京都台東区根岸 2-13-13 JR 山手線鶯谷駅徒歩 3分 JR 日暮里駅徒歩 8分 電 話 03-3872-7669

HPアドレス http://haginoyu.jp/

営業時間 朝湯 6:00~9:00 (最終受付8:30)

11:00~深夜 1:00 (最終受付 0:30)

料金 大人550円 小学生200円 幼児100円 サウナ プラス300円 (土日祝400円) タオルセット 100円

リンスインシャンプー・ボディーソープ無料

定休日 第3火曜日 (祝日の場合翌日水曜)

薬湯の予定

9月

1	日	ルイボスティー	16	月	万田酵素
2	月	ひのき	17	火	定休日
3	火	秋桜	18	水	生緑茶
4	水	生姜エキス	19	木	ひのき
5	木	ラベンダーカミツレ	20	金	秋桜
6	金	マスカット	21	±	生姜エキス
7	Ŧ	パインアメ	22	日	シークワーサー
8	田	大福茶	23	月	金木犀
9	月	実宝湯	24	火	ラベンダーカミツレ
10	火	リンゴ	25	水	パインアメ
11	水	玉露カテキン	26	木	実宝湯
12	木	秋桜	27	金	リンゴ
13	金	イヨシコーラ	28	±	マスカット
14	土	ホットハーブ	29	日	カボチャ
15	田	マスカット	30	月	玉露カテキン

*上記は実宝湯・生緑茶、大福茶、ルイボスティー、シークワーサーを除き全て入浴剤を使用します。 露天風呂 19日神亀酒粕 20日硫黄泉

→当日朝 4 時頃に目が覚めてしまい、ふとスマホのニュースを見ると「8月 16日新幹線運休」のニュースが!! え?これ帰れないじゃん!?慌てて旅行ツアーの HP を見るとキャンセルする場合は全額返金とのこと。17日の朝まで延泊して帰るという手段もあったのですが、帰れるかどうかのリスクもあったので泣く泣く早朝、上野駅のみどりの窓口へ行き新幹線のキャンセルをしてきました。

地震と台風という二つの天災。対応の仕方にいろいろ深く 考えさせられる機会でした。地震は今でもリスクがなくなった訳ではなく明日来てもおかしくないけど 30 年来ない可能性もあります。確かに熊本地震では本震と思われていたのが前震だったこともありましたので地震直後の不安は分かりますが、今回白浜町のように経済を止め 5 億円の損失を出すまでのことをすべきだったのか疑問です。逆に台風のようにある程度の混乱が予測できるのであれば早めの対応の方が助かる人も多いと思います。以前大雪予想を外して大混乱になったこともありましたから。専門家はバッシングや責任を負いたくないため最近は大げさに注意を喚起することが増えました。その情報を鵜呑みにするのではなくしっかりと判断できるリーダーが必要ですね。

9月19日(木) 9月20日(金)は 台東区にお住まいの65歳以上の方、無料です。

高齢者無料開放は9月19日(木)と20日(金)です。当日は必ず身分証明書をお持ちください。 証明書がない場合は無料での入浴ができません。 台東区内にお住まいのお客様に限ります。

19 日は神亀酒造の酒粕、20 日は硫黄泉の特別風呂です。それぞれ露天風呂で実施します。

9月22日(日)シークワーサー湯

東京都公衆浴場のイベントです。沖縄県産シークワーサーの香りをお楽しみください。

10月13日(日)はラベンダー湯

北海道の富良野で有機栽培されたラベンダーの花茎を薬湯と露天風呂に使用します。当日は中学生以上のお客様先着 2,000 名に記念タオル、小学生以下のお客様先着 200 名にヤクルトを差し上げます。

*オーナーのコラム

今年も暑かった夏、我が家では毎年恒例となった夏の高校野球観戦、8月15日は甲子園に、翌16日は太平洋側の和歌山県白良浜まで足を延ばし海水浴へ行く計画を立てていました。

ところが8月8日起きた日向灘地震でまず計画が狂います。この地震の影響で大規模地震が発生する可能性が普段と比べ高まったとして「南海トラフ地震臨時情報(巨大地震注意)」が発表され白良浜を閉鎖したのです。16日に再開するか分からない以上、第2案を考えておかなければならず、天橋立方面の海水浴場も候補に入れました。交通手段や昼食の場所など調べなおし日本海方面へ行く気満々になった14日に白良浜再開が発表され結局当初の予定の白良浜へ行くことに。結果的に良かったかなと思いつつ前日の夜を過ごしていましたが、私の知らないところでもう一つの問題が発生していました!

実は8月12日に日本の南に熱帯低気圧が発生していて13日に台風になっていたのです。予想進路では関西方面に移動する可能性が低かったのであまり気にしていなかったのですが、8月16日に関東を直撃する可能性が日増しに高まっていきました。ただ関西の天気予報は晴れだし、1泊2日だから問題あってもすぐ帰れるなと高を括っていました。すでに出発前日は旅行気分、ワクワクしてあまり眠れず↑